



No. Alumni Universitas

Muhammad Ismail

No. Alumni Fakultas

a). Tempat/ Tgl Lahir: Padang/ 1 Juni 1992, b). Nama Orang Tua: Hendri, c). Fakultas: Ekonomi, d). Jurusan: Manajemen e). No. BP: 1010522005, f). Tanggal Lulus: 21 Maret 2014, g). IPK : 3,41 h). Prediksi Kelulusan: Sangat Memuaskan, i). Lama Studi: 3 Tahun 7 Bulan, j). Alamat Orang Tua: Komplek Pelangi Indah C3 No. 5 Kel. Korong Gadang, Kec. Kuranji, Padang, Sumatera Barat.

***The Zmijewski Model, The Altman Model, The Ohlson Model, dan The Springate Model
Sebagai Prediktor Perusahaan yang Delisting pada Bursa Efek Indonesia***

Skripsi oleh Muhammad Ismail Pembimbing: Sari Surya, SE., MM

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk membandingkan akurasi model-model prediksi kebangkrutan. Objek penelitian ini adalah perusahaan-perusahaan yang telah dihapuskan dari perdagangan saham Bursa Efek Indonesia dan perusahaan yang masih terdaftar dengan jumlah dan sub-sektor yang sama sebagai objek pembandingan. Data penelitian berasal dari laporan keuangan dari 44 perusahaan yang menjadi objek observasi. Model prediksi yang digunakan dalam penelitian ini adalah model Zmijewski, Altman, Ohlson dan Springate dalam memprediksi kondisi keuangan suatu perusahaan, apakah mengalami *financial distress* atau kondisi keuangan yang sehat. Hasil penelitian menunjukkan bahwa model Zmijewski adalah model yang memiliki tingkat akurasi yang lebih baik dibanding ketiga model prediksi kebangkrutan lainnya. Perusahaan *delisting* cenderung memiliki jumlah liabilitas yang tinggi sehingga meningkatkan risiko insolvabilitas. Model Zmijewski yang menitikberatkan penghitungan probabilitas kebangkrutan kepada rasio utang menghasilkan prediksi kondisi keuangan perusahaan yang lebih akurat pada perusahaan *delisting* Bursa Efek Indonesia.

Kata Kunci : Delisting, the Zmijewski Model, the Altman Model, the Ohlson, the Springate Model

Skripsi ini telah dipertahankan di depan seminar hasil skripsi dan dinyatakan lulus pada tanggal **21 Maret 2014** dengan pembimbing dan penguji:

Tanda Tangan			
Nama Terang	Sari Surya, SE., MM	Laela Susdiani, SE., M.Com	Idamiharti, SE., M.Si

Mengetahui :
Ketua Jurusan

Dr. Vera Pujani, SE., MM. Tech

NIP : 19661115 200003 2 001

Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke Fakultas/ Universitas dan Mendapat Nomor Alumnus:

	Petugas Fakultas/ Universitas	
No. Alumni Fakultas	Nama:	Tanda Tangan
No. Alumni Universitas	Nama:	Tanda Tangan